
Márquez considera inaceptable que la nefasta gestión económica repercuta en la ciudadanía. 

 

■ Iniciativa Porteña califica de 

«muy grave» la falta de mante-

nimiento en el asfaltado de 

calles. Eduardo Márquez, pre-

sidente de IP hace una valora-

ción sobre el asfaltado y 

rebacheo de calles: «El primer 

punto es la falta de manteni-

miento ya que rebachear no 

es la solución, pues ha que- 

_ 

dado demostrado que ense-

guida se vuelven a ver aguje-

ros por las calles. Es necesa-

rio un plan general de 

asfaltado para solucionar de 

una vez el problema». Conti-

nua «El segundo punto es 

que la nefasta gestión econó-

mica de PSOE, Compromís y 

EU ha hecho que el déficit 

___ 

 

generado repercuta directa-

mente en el bienestar de la 

ciudadanía. Este año no se 

van a producir grandes obras 

de asfaltado en las calles de 

El Puerto porque los 

500.000€ que estaban 

destinados a ello están 

condicionados a la venta de 

solares que hasta el 

momento ha sido de 0€. Ya 

van por la segunda rebaja en 

el precio de los solares, por 

lo que además están 

malvendiendo el patrimonio 

municipal». Finaliza Márquez: 

“El problema del asfaltado es 

puramente económico. Des-

de Iniciativa Porteña propo-

nemos crear un plan general 

para solucionar este 

problema y sin parchear las 

zonas que presentan 

agujeros, solo así se solucio-

nará la imagen tan 

lamentable que presentan 

las calles y avenidas”. 

 

La propuesta de Iniciativa Porteña de bonificar el IBI por 

instalación de aprovechamiento solar ha sido un éxito 
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■ El concejal de Iniciativa 
Porteña Juan Antonio 
Guillén valora de forma muy 
positiva el aumento detec-
tado en las solicitudes para 
instalar sistemas de aprove-
chamiento de energía solar 
que ha recibido el Ayunta-
miento de Sagunto. Y pone 
en valor la moción de 
_______ 

de instalaciones de aprovecha-
miento de energía solar, 
hemos venido constatando 
como el número de estas 
solicitudes aumenta de un mes 
a otro. Es evidente que este 
incremento de las peticiones 
de sistemas de autoconsumo 
se debe en gran parte al coste 
actual de la energía. Por eso 
cobra especial relevancia la 
moción que presentamos en 
abril de 2021 para bonificar el 
IBI de aquellas viviendas que 
instalen este tipo de sistemas. 
Una modificación de la orde-
nanza sobre el IBI que entró en 
vigor el 1 de enero de este año.  
   El edil segregacionista rea-
liza una aproximación del 
ahorro que colocar estas ins-
talaciones de energía solar.  
   En primer lugar el ahorro 
viene porque  no hay que abo-
nar el Impuesto de cons-
trucciones (ICIO), bonificación 
que ya existía desde hace 
años, pero el verdadero ahorro 
_  

IP que fue aprobada por 
unanimidad, para  bonificar 
el IBI para aquellas viviendas 
que instalaran este tipo de 
sistemas. 
   En las comisiones de 
Economía del presente año, 
que es donde se aprueban las 
bonificaciones del impuesto de 
contribuciones para este tipo 
___ 

 

está en la bonificación en el IBI 
que se introdujo a raíz de la 
moción presentada por IP. 
Haciendo un pequeño cálculo 
obtenemos los siguientes da-
tos: Para una vivienda unifa-
miliar tipo, el ahorro en el IBI 
que se ha de pagar a lo largo 
de 10 años puede llegar a 
alcanzar 3.000 euros, lo que 
hace mucho más fácil plan-
tearse acometer esta instala-
ción por parte del ciudadano 
medio.  
  Desde Iniciativa Porteña 
entienden que son este tipo 
de medidas las que deben 
implementar las distintas 
administraciones para dismi-
nuir la dependencia energé-
tica por un lado, y para 
contribuir a la lucha contra el 
cambio climático por otro.  
   Pero es necesario algo más, 
es necesario que se acometan 
medidas concretas desde el 
sector público. Desde 
incentivos fiscales como el que  
 

hemos explicado en estas 
líneas, como acometer directa-
mente obras que redunden en 
una disminución del consumo 
energético ¿Por qué no apro-
vechar las azoteas y tejados de 
los edificios municipales para 
instalar sistemas de aprove-
chamiento de energía solar, 
por ejemplo?¿O estudiar la 
optimización de la iluminación 
de calles en polígonos 
desiertos, respetando siempre 
la normativa en vigor? ¿O 
apostar por luminarias más 
eficientes y por tanto con 
menos consumo en el 
alumbrado público? Son medi-
das que deberían contemplar-
se en un plan integral municipal 
de optimización energética. 
Propuestas como esta hay mu-
chas, tan solo hay que ponerse 
a trabajar de verdad para que 
sea la propia administración la 
que lidere la lucha contra el 
cambio climático y reducir la 
dependencia energética. 
 

Juan Antonio Guillén Juliá (Concejal de Iniciativa Porteña) 

   Estado de las calles en una zona del Barrio conocido como El Congo 

  Instalación de placas fotovoltaicas en una vivienda de El Puerto 

A pesar de su estado este año no se verán grandes 

obras de asfaltado en las calles de El Puerto. 

 

Eduardo Márquez Fuertes (Presidente de Iniciativa Porteña) 


